



SV BOOSTEDT v. 1922 e.V.



„Über 100 Jahre jung -
immer in Bewegung“

Überregionales Disc Golf Turnierwochenende beim SV Boostedt

Die Disc Golf Sparte hat die überregionalen 4. SV Boostedt Winter Open im Oktober diesen Jahres veranstaltet. Wir haben uns riesig gefreut, 72 Spielerinnen und Spieler auf dem Sportpark des SV Boostedt begrüßen zu dürfen. Erstmals konnten wir auch einen 18 Bahnen Turnierlayout über den gesamten Sportpark aufbauen. Es war ein toller Disc Golf Turniertag mit einem starken Spielerfeld, einem herausfordernden Turnierparcours, spannenden Wettkämpfen und in



weiten Teilen guten Wetter, insbesondere in der zweiten Runde. Wir konnten erneut tolle Sachpreise von Discmania Discs und Einkaufsgutscheine vom DiscGolfStore für alle platzierten Teilnehmer aller Divisionen (FPO, MPO, Master 40, Master 50, Master 60) auskehren. Unsere Herzlichen Glückwünsche gehen an alle Sieger, insbesondere an Gunnar Friedrichsen vom SV Boostedt. Gunnar hat in einem spannenden und nervenaufreibenden Stechen den begehrten ersten Platz der

Open Division erzielt. Der SV Boostedt war mit insgesamt 14 SpielerInnen angetreten und war auch sonst richtig toll dabei. Am Vortag veranstalteten wir zusätzlich ein Doubles Turnier auch mit tollen Preisen, um mit viel Spaß das Turnierlayout kennenzulernen. Für das leibliche Wohl mit Speis und Trank sorgte hervorragend der Sportlertreff das gesamte Wochenende. Wir sind richtig stolz auf unser neues 18 Bahnen Turnierlayout. Wir haben erneut viel positives Feedback von unseren Gästen erhalten. Wir freuen uns daher jetzt schon sehr auf die 3. SV Boostedt Spring Open am 26./27.4.2025 und die 5. SV Boostedt Winter Open am 25./26.10.2025 im Sportpark Boostedt. Zuschauer sind gerne Willkommen! Wer Disc Golf einfach mal ausprobieren möchte, meldet sich gerne bei Kai oder kommt direkt jeden Samstag ab 10 Uhr zu unserer Spiel- und Trainingszeit vorbei.

(Kai: 0170-4771109)

*Sport im Verein macht Spaß und hält gesund.
Kommen Sie vorbei und machen Sie mit!*

Fußball

38. Tackmann Cup 2025 – Der Klassiker zum Jahresauftakt

Vom 03. bis 05. Januar 2025 ist es wieder soweit: Die Fußballsparte des SV Boostedt lädt zur 38. Auflage der Boostedter Open in die Sigfried-Steffensen-Sporthalle ein. Bereits zum 13. Mal wird das Turnier unter dem Namen Tackmann Cup ausgetragen – ein Hallenspektakel, das nicht nur bei Fans, sondern auch bei den teilnehmenden Teams längst Kultstatus erreicht hat.

In den vergangenen 37 Turnieren gab es viel zu feiern: Insgesamt siebzehn verschiedene Vereine durften den Siegerpokal in die Höhe stemmen. An der Spitze der ewigen Bestenliste steht der PSV Union Neumünster mit beeindruckenden neun Erfolgen. Unser Gastgeber, der SV Boostedt, hat mit fünf Titeln seinen festen Platz in der Historie. Leider liegt unser letzter Triumph schon eine Weile zurück: 1995 konnte der SVB letztmals den Heimvorteil nutzen und das eigene Turnier gewinnen. Titelverteidiger ist im Jahr 2025 das Team des TSV Bordesholm. Diese Vielfalt an Gewinnern zeigt, wie spannend und ausgeglichen das Turnier jedes Jahr aufs Neue ist.

Ein besonderer Dank gilt allen Sponsoren, ohne deren Unterstützung ein solches Turnier nicht realisierbar wäre – allen voran der Bäckerei Tackmann als Namensgeber und treuem Partner des Cups. Ebenso danken wir den zahlreichen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem Einsatz vor und hinter den Kulissen dieses Event möglich machen. Ihr seid das Herzstück des Tackmann Cups!

Der Tackmann Cup 2025 wird auch diesmal für hochklassigen Hallenfußball, packende Duelle und eine einmalige Atmosphäre sorgen. Mit einer Kombination aus Tradition und sportlichem Ehrgeiz ist dieses Turnier ein Highlight, das den Jahresbeginn für alle Fußballbegeisterten versüßt.

Wir freuen uns auf drei Tage tollen Budenzauber – seid dabei!

Eure Fußballsparte des
SV Boostedt



Volleyball

Volleyballer starten die Hallen-Saison

Zur alljährlichen anlaufenden Volleyball Hallen-Saison hatte sich die Volleyballsparte vom SV Boostedt in St. Peter Ording zu einem Trainingslager von Freitag bis Sonntag Ende September zusammengefunden. Vertreten durch 14 Spieler und Spielerinnen, darunter auch 2 neue Jugendlichen, wurde innerhalb von 48 Stunden 4 Trainingseinheiten à 3,5 Stunden absolviert. Von Grundtechnik, Spezialtechniken als auch Taktiken wurde auch im Ferienhaus der Teamgeist gestärkt.



Unter der Leitung von Felix Knebel ist eine weitere Trainingseinheit sonntags von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr in der kleinen Halle seit November für Ü14-U20 Spieler/innen gegeben. Jedoch ist die Trainingseinheit für Ü20 Anfänger donnerstags in Großenaspe weggefallen. Sowohl die Schule als auch die Sparte hofft auf eine schnelle Fertigung der Spielfelder in der großen Sporthalle.

Kickboxen

Seit Sommer 2024

bietet die Fitnesssparte Kickboxen jeden 2. Samstag von 17.00 - 18.00 Uhr in der Turnhalle der GGS Boostedt an.



Das Training findet mit Sijay Marion Sand statt, Kung-Fu-Meisterin und Gewinnerin von Weltmeistertiteln. Ein Reinschnuppern in das Training ist jederzeit möglich, anmelden dazu bitte unter der Telefonnummer: 0179 7492334.

Ein Unkostenbeitrag von 3,- € für Mitglieder und 4,- € für Nichtmitglieder wird erhoben.

Ehrenamt

Wer bin ich?

Ich bin Finn Ganz, 21 Jahre alt, wohne in Boostedt und studiere in Heide an der FH Westküste, BWL mit den Schwerpunkten Eventmanagement und Marketing im 5. Semester. Beim SV Boostedt bin ich Trainer der 1. C-Jugend-Mannschaft und der Jugendsprecher im Vorstand. Mein Team und ich sorgen dafür, dass die Kinder und Jugendlichen im Verein spartenübergreifend zusammenwachsen.

Warum mache ich das?

Vereinsarbeit ist für mich als 21-jähriger Student und Trainer eine gute Möglichkeit, meine Leidenschaft für den Sport zu leben und mich persönlich weiterzuentwickeln. Als Trainer kann ich mein Wissen weitergeben und den Jugendlichen helfen, sich zu verbessern. Als Jugendsprecher setze ich mich dafür ein, dass die Wünsche und Anliegen der jungen Mitglieder gehört werden. Es ist schön zu sehen, wie sich die Kinder und Jugendlichen im Verein entwickeln und wie viel Spaß ihnen es macht, Teil dieser Gemeinschaft zu sein. Vereinsarbeit ist für mich einfach eine tolle Gelegenheit, Verantwortung zu übernehmen und gleichzeitig viel zu lernen.



Frohe Weihnachten

Mit seinen knapp 20 Sparten bietet der SV Boostedt attraktiven Sport für die ganze Familie. Ambitionierter Leistungssport mit Ligaspielbetrieb und Meisterschaften bis hin zur Oberliga gehören ebenso zum Programm wie Fitness- und Gesundheitssport, Turnen in allen Altersklassen, diverse Ballsportarten, Darts sowie gesellige Kartenabende.

Möglich machen das unsere vielen Ehrenamtlichen, die mit sehr viel Leidenschaft und Freude – zuverlässig, motiviert und verantwortungsbewusst – sieben Tage die Woche unsere Sportler:innen begeistern! Ich bin ein großer Fan von EUCH! **DANKE!!!**

Schauen Sie gern auf unsere Homepage, sprechen Sie unsere Spartenleitungen an und nehmen „Schnupperangebote“ wahr – es lohnt sich! Bewegung, Gemeinschaft, womöglich ein wenig Ablenkung – noch nie erschien es mir wichtiger! Und ich garantiere Ihnen: Meist gehen Sie bzw. Ihre Kinder zufrieden nachhause.

Ein großes **Dankeschön** richte ich an unseren Bürgermeister, unsere kommunalpolitisch Verantwortlichen, die Amtsverwaltung, den Förderern und Sponsoren für die großartige Unterstützung und stets konstruktive Zusammenarbeit. Ohne euch wäre so vieles auch im Jahr 2024 nicht realisierbar gewesen!

Wir freuen uns auf ein „sportliches 2025“! Seien Sie uns als Aktive, als Besucher:innen und Freunde des SVB herzlich willkommen.

Wir wünschen Ihnen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Neue Jahr!

Hartwig Puhlmann
1. Vorsitzender

